

BAB V

KESIMPULAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang Komunikasi Politik Anggota DPRD kota Semarang melalui Media Sosial sejak 1 September 2019 hingga 28 Februari 2021, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Media sosial digunakan oleh anggota DPRD Kota Semarang untuk tiga hal, antara lain: (1) mengkomunikasikan fungsi dewan (legislasi, pengawasan, dan anggaran); (2) berkomunikasi dengan publik dalam rangka mendengar aspirasi dan mendapatkan masukan; (3) sarana hiburan yang diwujudkan dengan menggunakan media sosial sebagai penyaluran ekspresi diri dan informasi kegiatan pribadi maupun dengan keluarga.
2. Dari 50 Anggota DPRD Kota Semarang, hanya 11 Anggota DPRD yang mengkomunikasikan tiga fungsi DPRD melalui media sosial Facebook, Instagram dan Twitter sejak 1 September hingga 28 Februari 2021. Tiga Anggota DPRD Kota Semarang yaitu Juan Rama, Melly Pangestu dan Muhamamd Sifin Almufti dalam penggunaan media sosial, lebih banyak mengkomunikasikan yang berkaitan ekspresi diri dan informasi kegiatan pribadi maupun dengan keluarga dibandingkan mengkomunikasikan kinerjanya yang berkaitan dengan fungsi dewan.

3. Terkait fungsi dewan yang dikomunikasikan Juan Rama, Melly Pangestu dan Muhammad Sifin Almufti melalui media sosial, fungsi pengawasan merupakan fungsi yang paling sering dilakukan. Sementara fungsi legislasi dilakukan secara moderat, dan fungsi anggaran sebagai fungsi yang paling jarang dikomunikasikan.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan hasil penelitian diatas, maka penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Anggota DPRD perlu meningkatkan komunikasi politiknya melalui media sosial, pada era *new media*, media sosial banyak digunakan masyarakat terlebih para Anggota DPRD melakukan pekerjaan juga berawal dari masyarakat untuk masyarakat dan nantinya kembali lagi ke masyarakat. Lebih rutin dalam melakukan komunikasi politik dengan membagikan informai bisa berupa foto atau video kegiatan sosial serta program-program DPRD yang dilaksanakan di tengah masyarakat sehingga kegiatan yang dilakukan bisa disaksikan bukan hanya oleh masyarakat di tempat kegiatan, tetapi bisa menyentuh lebih banyak kalangan masyarakat.
2. Dalam mengkomunikasikan ke tiga fungsi DPRD yaitu fungsi Legislasi, Anggaran dan Pengawasan dikomunikasikan secara merata, tidak hanya salah satu fungsi saja yang lebih banyak

dikomunikasikan, masyarakat juga ingin mengetahui bagaimana jalanya anggaran secara nyata dan peraturan-peraturan daerah serta jalanya pembangunan karena semua itu juga dilaksanakan untuk melayani kebutuhan masyarakat yang akhirnya semua kembali kepada masyarakat.

